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REUNIÃO ORDINÁRIA
COMISSÃO ORGANIZADORA DA CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE 

POLÍTICAS CULTURAIS

Data: 29 de novembro de 2022, às 19h 30 minutos – reunião presencial na 
Pinacoteca. 

Ao vigésimo nono dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte dois, às 
19 horas e 30 minutos, presencialmente na Pinacoteca de São Bernardo do 
Campo, SP, realizou-se a quinta Reunião Ordinária da Comissão Organizadora 
da Conferência Municipal de Políticas Culturais, com a participação da 
Comissão Organizadora, conforme lista de assinantes anexa. A primeira 
chamada foi às 19 horas e 40 minutos, com a presença dos participantes da 
Sociedade Civil os Titulares, Alexandre Aniello Angelini, Cintia Aparecida 
Mateus, e o Suplente Weslley Oliveira Dantas, e os Titulares do Poder Público, 
Ana Carolina Sona Martins, José Ricardo Quaglio, Cátia Rodrigues de Santana 
Prometi, Kedley Correa de Moraes.  Ás 19 horas e 50 minutos, iniciou-se a 
segunda chamada com a presença dos participantes da Sociedade Civil os 
Titulares, Alexandre Aniello Angelini, Cintia Aparecida Mateus, Weslley Oliveira 
Dantas como Titular, e os Titulares e do Poder Público, Ana Carolina Sona 
Martins, José Ricardo Quaglio, Cátia Rodrigues de Santana Prometi, Kedley 
Correa de Moraes. A Pauta do dia – Resumo das Setoriais, sobre o total de 
Setoriais criadas, e que agendou as reuniões, quórum mínimo de 10 pessoas 
para plenária da pré-conferencia conforme art. 2 e art. 6, Ampliação do prazo 
para o dia 09 de dezembro das reuniões das Setoriais - mudanças na 
resolução alteração de delegado e suplente - Minuta do Regimento - alteração 
da data da última reunião. A Ana Carolina informou sobre a quantidade de 
Setoriais criadas na Conferência e das 4 Setoriais que não marcaram reuniões, 
explicou sobre a questão da Setorial Território Montanhão, das reuniões e do 
desencontro de informações sobre quorum, trazendo a questão para ser 
decidida com a comissão, se manteriam a Setorial ou Não, mesmo não tendo 
atingido as dez pessoas para o quórum na Pré-Conferencia, e informou que foi 
pedido a ampliação do prazo das reuniões, porém foi discutido e votado no 
Encontro Municipal de Políticas Culturais que o prazo seria ate o dia 2 de 
dezembro e foi validado por todos, e a comissão vota apenas casos omissos, e 
a ampliação do prazo, não é um caso omisso para ser votado. A Cintia 
destacou sua preocupação sobre a questão do aumento dos Casos do Covid e 
a Copa, afirmou que o processo não poderia engessar por falta de quorum, e 
gerou um diálogo sobre a possibilidade de ampliarem o prazo, porque antes de 
votarem e decidirem sobre o regimento não tinha a condição do covid, mas que 
o ideal é prolongar o prazo, e após refletirem sobre a situação atual, todos os 
participantes da Sociedade Civil Alexandre Aniello Angelini, Cintia Aparecida 
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Mateus, Weslley Oliveira Dantas e do Poder Público Ana Carolina Sona 
Martins, José Ricardo Quaglio, Cátia Rodrigues de Santana Prometi, Kedley 
Correa de Moraes votaram a favor de manter a Setorial Território Montanhão, e 
a ampliação do prazo até o dia 9 de dezembro. Após a votação Ana Carolina 
deu sequência na pauta informando sobre a mudança na resolução de 
nomeação no Noticias do Município, que com a saída da Titular Kathia Maria 
de Carvalho Diniz quem assume é o Kedley Correia de Moraes, e que a 
Samara Dinis da Silva Modesto passa a ser sua Suplente. E na sequência Ana 
Carolina abordou a Minuta do Regimento, perguntando se leram o texto, e se 
trouxeram as considerações, a Cintia Aparecida Mateus e o Weslley Oliveira 
Dantas manifestaram objeções sobre o tempo da justificava de 4 minutos, 
porque é pouco o tempo de 2 minutos, e solicitaram mudar para até 4 minutos. 
A Carol informou a data da próxima reunião e perguntou se poderia fazer a 
alteração da data, e todos entraram em um consenso para manter na quarta-
feira dia 07 de dezembro, e informou que ela e o Kedley Correia de Moraes 
estariam de férias, mas que a Cátia Rodrigues de Santana Prometi daria 
sequência na Reunião. E após perguntou se havia mais alguma questão para 
ser alterada e todos concordam que não tinha mais nada para ser alterado, e a 
Cátia Rodrigues de Santana Prometi perguntou se alguém fez algum 
apontamento sobre a questão do Regimento, responderam que ninguém havia 
feito, e abriu-se o diálogo entre os participantes, e discutiram sobre a reunião 
da Conferência em março, escolhendo a data para o dia 19 de Março de 2023 
das 8 horas ás 17 horas, no Teatro Elis Regina. A Carol informou que o texto 
será enviado por e-mail, que após aprovado segue para a PGM, e tendo 
alguma orientação da PGM serão notificados antes da publicação, e a Eleni 
completou reforçando que é preciso ter retorno das respostas dos e-mails. Por 
fim a Ana Carolina Sona Martins informou que na primeira quinzena de janeiro 
vai discutir sobre o material de divulgação, a questão de organização para a 
Conferência, e os informou que a Comissão fará parte da organização, 
ajudando na avaliação da compilação dos materiais da Conferência, e 
acompanhar o trabalho da Secretária de Cultura, informou que será feito um 
balanço e será enviado para a comissão organizadora, para avaliar e validarem 
antes de ser publicado, e abriu-se um diálogo sobre como vai ser a 
organização para a Conferência em Março, e a participação da Comissão 
organizadora atuando junto com a Secretaria de Cultura, dialogaram sobre os 
casos do Covid, e a possibilidade de haver suplentes para os delegados, e 
discutiram sobre a forma de legitimar a questão, com a apresentação do 
atestado Médico, falaram da eleição dos Delegados e Conselheiro na Setorial 
dos Servidores de como ficou decidido na votação onde o Conselheiro tem 2 
suplentes. Ana Carolina Sona Martins reforçou que receberiam o e-mail com a 
consideração do que ficou acertado na reunião, que a próxima reunião do dia 
07 de dezembro estaria cancelada, e que retomaria em janeiro, e que o 
balanço seria enviado depois do dia 09 de dezembro, mas que precisam 
validar, e após seria publicado, e que na primeira quinzena de janeiro já 
definiria a data da primeira reunião. A Cátia Rodrigues de Santana Prometi 
pediu ao Wesley para enviar a finalização do texto, e o Alexandre completou 
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que tem um texto para revisar e que após revisar enviaria. A Ana Carolina 
Sona Martins perguntou se mais alguém tinha dúvidas, e o Rafael Santos disse 
que precisava conversar com a Eleni sobre a situação da Setorial, e abriu-se o 
diálogo sobre as datas das reuniões, e da dificuldade de quórum, o horário das 
reuniões, e da comunicação com a Secretária de Cultura, após conclusão da 
conversa, o Rafael Santos foi informado do que ficou decidido na reunião, e a 
Ana Carolina agradeceu a presença de todos, e ás 20 horas e 48 minutos 
encerrou-se a reunião.

Rosana Malaquias De Sena
____________________________

Nome do redator da Ata


